



Projet "Fresque de la laïcité" : finalisation des productions élèves

publié le 19/03/2021

Jeudi 18 mars en matinée a eu lieu la 3ème et dernière séance de 2 heures sur le projet "laïcité".

Pour rappel du projet : [voir l'article paru sur le site le 04/12.](#)

Tous les travaux des élèves vont être regroupés à l'administration.

Les premières réalisations déjà arrivées sont vraiment réussies et très variées, les élèves ont montré une grande inspiration et beaucoup d'investissement pour ce projet.

Nous envisageons prochainement sur le site un petit panorama des réalisations.
A suivre ici...

On a tous hâte à présent de voir la transposition de leur travail sur le mur du bâtiment de technologie.

Pour cela, un artiste va être sollicité et rencontré avant les vacances de pâques, le plus dur restera à faire pour lui pour bien s'imprégner des divers messages qui ressortent de nos petits chefs-d'œuvre...



En attendant, nous pouvons être fiers que ce projet ait pu prendre vie et avoir du sens au sein de la communauté. Les réalisations en sont le plus beau des témoignages.

Un grand merci à tous !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.